

ciel; tout le reste nous deviendrait insipide. Mais voilà!...c'est la foi qui manque.

Lorsque nous sommes devant le Saint Sacrement, au lieu de regarder autour de nous, fermons nos yeux et ouvrons notre cœur; le bon Dieu ouvrira le sien.

B. J.-B. VIANNEY.

LA TENTATION

Maman, dit Marie, en rentrant de classe, je voudrais remporter une grande victoire.—Laquelle?—Maman chérie, je voudrais que tu m'accordes la permission de faire ma première communion privée.—Oh! ma petite, es-tu assez raisonnable?—Maman, ne vois-tu pas que je fais des efforts pour être sage depuis le mois de février? —C'est vrai, ma fille.—Eh! bien, Maman, avec Jésus je serai plus sage encore...

Nous allons demander la permission à Papa et tu vas te *liguer* avec moi, veux-tu?—Oui, ma petite, mais fais toi-même ta demande.

Papa, rentre...

—Papa chéri, laisse-moi t'embrasser, car je veux te demander une grande grâce... et alors, même dialogue. Mais Papa ne dit pas oui. Il demande à réfléchir.

Marie s'endort, mais, le lendemain matin, elle s'éveille avec le même désir de recevoir Jésus. Il faut partir en classe et avec la finesse d'une petite fille, elle ne fatigue pas son Papa d'une nouvelle demande. Elle va vers Maman, et avec un sourire indiquant Papa: "Tu le tenteras", dis, Maman!...

Maman a si bien tenté Papa, Marie a été si habile que Papa, a dit: "Oui."